
COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité 

directeur du 26/01/2021 – 19h30 en 

visioconférence 
 

 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique  X 
 

 

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X 
 

 

PRADELLE Olivier X   

RABILLIER Diane X 
 

 

   
 

Invité FAURON Alexis X 
 

 
 

 

Ordre du jour : 

 

1. Approbation CD du 14 décembre 2021 
2. Demande de remboursement d’une partie de la cotisation Club 
3. Point sur les compétitions et championnats 
4. Point sur les entrainements pendant cette crise Covid19 
5. Divers 

1. Approbation CD du 14 décembre 2021 : 

• A ajouter dans le tableau des missions: Christiane Heranney s’occupe de la gestion des 
vêtements et Olivier Pradelle s’occupe de l’animation Run-archery. 

• Approbation du CD du 14 décembre à l’unanimité. 

 

2. Demande de remboursement d’une partie de la cotisation club : 

• Une discussion sur le sujet est faite à une demande de Celia sur le remboursement d’une 

partie de la cotisation club suite à l’absence de cours due au Covid 19. (en fait ils seraient 

au moins 3 concernés (Célia, Julien et Sabine, débutants de l'année et qui n'ont pu venir 

au début en extérieur de ce fait, ce qui n'est plus le cas depuis janvier, des créneaux 

débutants ayant été créés) 

• Un bilan sera fait fin Août car on espère une reprise en saison estivale. De plus on attend 

de voir quel sera notre bilan en fin d'année (nous avons un salarié et la subvention 

n'existe plus cette année) pour prendre des orientations financières. Il faut prévoir 

également une baisse de licenciés pour 2022 si la saison estivale ne reprenait pas. 

• Il sera étudié pour les licenciés du club (2020) une ristourne de fidélisation  financière à 

déterminer et à valider ou non en fonction du bilan . Cela sera proposé mais on peut 

inciter les archers à l'abandonner au club pour l'aider financièrement 

• Autres propositions possibles: aider à la participation à l'achat d'un arc perso (bon d'acaht 

à Lyon archerie, notre partenaire et voir s'il est prêt à donner un coup de pouce 

supplémentaire) ou donner la tenue de club (maillot) aux archers …. 

• Evelyne répondra à Celia. 

3. Point sur les compétitions et championnats : 



• Un challenge à 18 Mètres est organisé par la FFTA avec des clubs support au niveau 

départemental ; 

• La mairie a répondu favorablement pour l’obtention de la salle Armand les 6 et 7 mars, 

cette réponse à la FFTA devait avoir lieu avant le 15 Janvier. 

• Cette compétition se fera avec les règles de distanciation.  

• 5 clubs se sont positionnés: Lozanne, Lyon 8, Villeurbanne, Brignais, Saint-Priest. 

• On ne sait pas encore si cette compétition aura lieu selon le contexte sanitaire. 

• Positionnement des archers sur le pas de tir: 2 mètres de distance entre archers. 

• Soit 22 archers par série AB/CD x 4. 

4. Point sur les entrainements pendant cette crise  Covid19: 

Intervention d'Alexis depuis le 14/12:  3 périodes différentes pour le tir à l’arc suite au Covid. 

• Retour des jeunes au boulodrome le 15/12 mais durée 4 jours et adultes en extérieur suivi 

hebdo avec également exercices proposés et vidéo sur nov et déc 

• Des stages jeunes étaient prévus pour Noël au boulodrome avec demande à la mairie de 

déroger à la convention mais pas accordé. 

• Rentrée janvier : du 4 janvier au 15 jeunes au boulodrome et adultes toujours en 

extérieur  

• Nouvelles règles du couvre-feu  à partir du 15 janvier et nouvelle organisation prévue à 

l'extérieur pour tous (jeunes interdits en salle) soit 

• Jeunes 13h30 17h 30 Mercredi / samedi cours Jeunes puis adultes sur créneaux différents 

et dimanche matin  idem (mail envoyé aux archers)+ un créneau flottant dans la semaine 

de 13 h à 16 h sur un jour déterminé avec la météo la plus clémente possible et diffusé 

aux archers. Inscription au préalable car nombre limité à 6 sur le terrain 

• A partir du 21/1, la pratique encadrée n'a plus de limitation en nombre  (2 m entre 

archers nécessaire seulement). Inscription préalable toujours nécessaire auprès d'Alexis et 

sur protocole d'Olivier. 

• Adultes dimanche matin 8 personnes et samedi 2 

• 12 +5 jeunes le mercredi+ samedi matin 10   +pm  3  

• Important de continuer ces créneaux en resollicitant pour la saison extérieure (si le soleil 

est là, très jouable d'avoir du monde pour s'entraîner). A voir si plus efficace d'avoir 

adultes sam matin 10 h 12 h et voir à passer en semaine de 12 h à 16 h pour avoir plus 

d'adultes travailleurs. 

                              Reprise en septembre : 

• Faire le point sur l’organisation et le nombre de journées portes ouvertes avec initiation de 

tir. 

• Cela a très bien fonctionné l’année dernière, ce qui a permis d’avoir des nouveaux 

licenciés. 

• Prévoir un apéro ? rentrée pour aider à la convivialité et à la reprise en invitant largement 

archers, famille , amis lors des journées portes ouvertes (si bien sûr les jauges évoluent) 

5. Divers : 

Suite à une question posée lors de l’AG pour l’achat éventuel d’un mini-bus, Christiane a fait une étude; 

• La Région se propose de  donner 300 mini-bus, cette donation peut être faite si on répond à 

certains critères. 

• Le point a été fait sur les avantages et inconvénients 

Avantages : 

• Dispo support communication (espaces à vendre) et standing du club. 

• Gratuité de l'achat  

• Le mini bus pourrait être utilisé pour le transport de nos équipes à divers championnats 

nationaux et régionaux. 

• Le mini-bus pourrait servir pour les compétitions Salle/TAE/TNJ/Parcours (environ 14 à 37 

week ends possibles). 

• Le transport des jeunes serait très intéressant. 

• Pas plus de 8 Compétiteurs et 1 chauffeur. 



• La location du mini-bus avec le comité régional pourrait être étudié. 

Inconvénients : 

• Coût annuel rajouté de 5000 Euros (dont assurance 1000 €+ entretien 500 €+garage 500 

€) hors carburant et péages (car habituellement le club ne prenait pas en charge tous les 

déplacements des archers (prise en charge prévue pour D2 seulement soit un maximum de  

1600 €) 

• Obligation de trouver un garage  

• Point de départ unique  

• Grosse gestion organisation ( passage de clé et convention de mise à disposition et retour 

du véhicule/entretien/etc…) : qui va prendre en charge? 

• Pour la D2 besoin d'un autre véhicule car déplacement de 10 personnes 

• Responsabilité  

• Prendre en compte les heures de conduite d'Alexis au détriment des heures de cours 

Autres points à réfléchir: 

• Voir si on le prête aux membres du club,  quelles seront les règles d’utilisation voire de 

remboursement 

• Accident /vol/dégradation 

• Evelyne se renseigne sur toutes les clauses (durée amortissement, revente interdite, prêt 

ou location à autres utilisateurs,…) et après on votera au prochain CD (pour l'instant un 

consensus se dessine pour faire une demande et tenter le coup) 

Georges Lyvet ; vérifier si présence rats après cette longue période d'inactivité sur place. Christiane et Alexis 

iront vérifier et mettre de la mort aux rats si besoin. 

Anniversaire du club 50 Ans : 

• Le point sera fait au prochain CD, un référent sera nommé. Les écocups prises en charge 

par JM Jacomino sont toujours d'actualité mais pas encore commandées. On attend la 

réouverture des restaurants et salles de banquets 

Hyllos ; lancement  d'un google.doc afin de  partager des idées d’articles et tout centraliser (articles à rédiger) 

puis transfert en word pour mise en page. 

Commission Communication/partenariat: Anthony nommé référent va lancer la première réunion. A 

déterminer quel objectif? Quelle cible? 

• Comment on contacte les entreprises : prévoir support de communication. Que leur 

proposer  (animation , découverte chez eux ou à Armand….)? Quel niveau 

d'investissement amène quelle contrepartie de part et d'autre? Le projet doit être suivi par 

l'équipe du début à la fin après validation par comité directeur 

• Christiane enverra la plaquette faite pour le championnat d'Europe par équipes pour info. 

Pas de tir extérieur: prévoir un chauffage type chantier sous l'abri pour aider à la reprise (souci: sera à rentrer 

et sortir chaque jour). En acheter un pour voir si c'est viable (Alexis et Christiane) 

 

Prochaine réunion :  Jeudi 25 Février à 20h15 en visioconférence ou au logis si possible   

                                      Mâchon Dominique 

 

Fin de la réunion à 21h15 

Le Secrétaire de séance                                           La Présidente     

Roger Courtout                                         Evelyne GLAIZE 


